



■ Unas jornadas analizarán la problemática de la mujer en prisiones y sus experiencias

Desde hoy, y hasta el próximo viernes, Granada acoge el "Segundo Congreso Internacional de Acción Socioeducativa en el Medio Penitenciario" que organiza la Universidad de Granada y que tiene como objetivo analizar la problemática de la mujer en las prisiones y sus experiencias, de manera que posibilite la mejora de este colectivo en el centro penitenciario y su futura inserción en la sociedad y el mundo laboral y familiar.

En las jornadas que se celebran en la Facultad de Ciencias de la Educación, participan autoridades académicas, representantes políticos, institucionales y ex reclusas.



📁 Opciones

-  Imprimir
-  Enviar
-  Corregir



0

0

📁 La Radio, en directo

■ Publicada el Miércoles, 1 de Diciembre de 2010 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

📁 radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión